

Cherry Blossom Business Event: Flughafen Wien bringt am 3. Mai 2024 japanische Kultur und Flair in die AirportCity

Am Freitag, den 3. Mai 2024, findet am Flughafen Wien das Cherry Blossom Business- und Kulturevent statt. Damit bringt der Airport japanischen Flair an den Standort. Mit dabei sind der japanische Botschafter in Wien Ryuta Mizuuchi, der Präsident der Japanischen Gesellschaft in Österreich Katsuhiko Kawabata, sowie weitere namhafte Vertreterinnen und Vertreter von Unternehmen und Organisationen mit Bezug zu Japan. Interessante Fachdiskussionen und ein umfangreiches Kulturprogramm bringen den Veranstaltungsgästen die Wirtschaft, Kultur und Tradition Japans näher. Präsentiert werden dabei auch die aktuellsten Neuigkeiten rund um den Österreich-Pavillon der EXPO 2025, die in Osaka stattfinden wird. Die Teilnahme ist kostenlos, die Anmeldung online unter www.viennaairport.com/cherry-blossom möglich.

Das Cherry Blossom Business Event am Flughafen Wien bietet japanischen und österreichischen Unternehmen eine Plattform, wirtschaftliche Themen der Gegenwart und Zukunft zu diskutieren und Netzwerke zu knüpfen. Das kulturelle Rahmenprogramm, wie kostenlose Workshops, startet um 13:15 Uhr parallel zu den wirtschaftlich angelegten Podiumsdiskussionen und ermöglicht den Besucherinnen und Besucher Einblicke in die japanische Kultur.

Interessante Podiumsdiskussionen und Infos zum Österreich-Pavillon für die EXPO 2025

Das Event bietet verschiedene Podiumsdiskussionen mit namhaften Experten wie Ryuta Mizuuchi (Japanischer Botschafter), Katsuhiko Kawabata (Präsident der Japanischen Gesellschaft in Österreich), Wolfgang Scheibenpflug (Geschäftsbereichsleiter Immobilien- und Standortmanagement der Flughafen Wien AG), sowie per Video aus Japan Masahiro Kawano (Vorsitzender der Ota City Industrial Promotion Organization). Im Mittelpunkt stehen dabei der wirtschaftliche und kulturelle Dialog zwischen Österreich und Japan sowie die Rolle des Flughafen Wien. Präsentiert werden dabei auch alle aktuellen Informationen zum Österreich-Pavillon auf der EXPO 2025, die in einem Jahr in Osaka stattfindet.

Umfangreiches Kulturprogramm im Office Park 4

Begleitet wird die Veranstaltung von einem umfangreichen Kulturprogramm. Es umfasst eine Vielzahl von Workshops, darunter Origami, O-shūji Kalligrafie, Manga-Illustration sowie beeindruckende Performances wie Karate von einem Kinder-Karateteam und einer traditionellen Sadō Tee-Zeremonie. Das Programm bietet Teilnehmerinnen und Teilnehmer eine einzigartige Gelegenheit, sowohl künstlerische als auch traditionelle japanische Praktiken zu probieren.

Kostenlos anmelden und vergünstigt parken

Interessierte können sich kostenlos für das Business Event unter der Registrierungsplattform <https://www.airportcity.at/cherry-blossom> anmelden. Die Registrierung dient der Organisation dieser Veranstaltung sowie der Information über etwaige Aktualisierungen. Für die Teilnehmerinnen und Teilnehmer stehen während der gesamten Veranstaltung ein Restaurant, eine Bar sowie Snacks und Getränke zur Verfügung. Parkplätze in Parkhaus 3 (P3) sind zum ermäßigten Tarif von 1 EUR/Stunde verfügbar. Alternativ kann der Veranstaltungsort mit dem City Airport Train oder der ÖBB erreicht werden.

Cherry Blossom Business und Kulturevent

3. Mai 2024, 9.00 – 19.00 Uhr

Vienna Airport Conference & Innovation Center (im Office Park 4), Flughafen Wien

Informationen und Anmeldung: <https://www.airportcity.at/cherry-blossom>

Rückfragehinweis:

Flughafen Wien AG

Peter Kleemann, Unternehmenssprecher

Tel.: (+43-1-) 7007-23000

E-Mail: p.kleemann@viennaairport.com

Website: www.viennaairport.com

 www.facebook.com/flughafenwien

 twitter.com/flughafen_wien

 www.instagram.com/vienna_airport

 www.linkedin.com/company/vienna-international-airport